

Miles de asistentes participaron de la primera jornada de Ciencia Sin Ficción 2024

El evento, que se ha posicionado como el encuentro de divulgación científica más grande de Chile, reunió a un público diverso que disfrutó de una jornada llena de conocimiento e inspiración.

Prensa La Tribuna
 prensa@latribuna.cl

Con la presencia del astro pop Flanqr que inauguró el evento con un show musical, más de 2 mil 500 personas, en su mayoría estudiantes de enseñanza media, se adentraron en un diálogo científico durante la primera jornada de Ciencia Sin Ficción.

Ante más de 100 delegaciones de establecimientos educacionales, los expositores deslumbraron



EL ASTRÓNOMO JOSÉ MAZA volvió a encantar con sus relatos sobre ciencia.

a su público con charlas que abarcaron temas como astronomía general, matemáticas aplicadas, cosmología, biodiversidad, astrofísica, y género, diversidad e inclusión.

El evento, organizado por Fun-

dación Chile 2100 y auspiciado por Arauco, Inacap y Aclara, busca despertar el interés de los asistentes en el futuro de la ciencia, la innovación y la tecnología, incentivando el razonamiento científico y el pensamiento crítico en las nuevas generaciones.

El astrónomo José Maza, quien realizó una charla magistral, destacó que "ver 2 mil estudiantes me parece extraordinario, esto debería no solamente continuar, sino que replicarse, porque tener a todos los alumnos reunidos escuchando distintas cosas de ciencia es una fiesta que no tiene precio".

De igual manera, Barbarita Lara, inventora e innovadora científica, cautivó al público con un lenguaje amigable, accesible y claro, construyendo un puente entre los divulgadores científicos y los estudiantes. En sus palabras, "lo que estamos viendo acá en Ciencia Sin Ficción es que la gente sí está interesada, lo que está pasando específicamente en la región es importante" y agregó que los niños "son el presente y el futuro y tenemos que estar aquí sí o sí, entusiasmándolos y mostrándoles que la ciencia y la tecnología es de todos", expresó.

En paralelo a las ponencias, el evento contó con stands informativos e interactivos de distintas organizaciones, destinados



a despertar la curiosidad de los estudiantes por el mundo de las ciencias, la tecnología y la innovación.

Este viernes se llevará a cabo

la segunda y última jornada de Ciencia Sin Ficción, cerrando así un evento que ha dejado una huella significativa en todos sus participantes.

